



MISSION OCTOBRE 2022 HONDURAS SALVADOR

En octobre 2022 la nouvelle équipe de référents Honduras/Salvador accomplit sa première mission.

En immersion complète, nous faisons connaissance des lieux : écoles, collèges, villes et villages, jeunes et enfants, référentes dans le pays : les religieuses Salésiennes et assistante.

Ce fut pour nous très intense.

Quelle énergie se trouve là-bas !

Quelle foi ont ces jeunes et les référentes de chaque établissement en lien avec Espoir sans frontières !

Nous constatons le sérieux du travail et surtout l'efficacité avec laquelle ils utilisent les dons versés.

Nous sommes submergés par cette vague émotionnelle et revenons boostés pour continuer l'œuvre des premiers acteurs de l'association.

Continuons cette chaîne de solidarité avec vous aussi les donateurs.

Ça vaut vraiment le coup de se bouger pour amener les moyens indispensables à la nutrition et l'éducation de ces jeunes qui sont l'avenir d'un monde plus juste.

Voir les comptes rendus dans l'onglet du site [ACTIONS / Les missions](#)

